



Querida comunidad del Colegio Concepción Talca

Rector Alejandro González Bravo junto a su equipo Directivo expresa su más fraterno saludo y desea para usted y los suyos una navidad colmada de gratas sorpresas. Que la unión en sus hogares atesore la compañía de sus seres queridos como los presentes más preciados de estas fiestas de fin de año y que el año 2024 les regale salud, afectos y unión.

Despedimos este 2023 con diferentes sentimientos, el que nos enseñó de dulce y agraz, pero que finalmente nos permitió mirar bajo una nueva perspectiva el real significado de la vida, y anhelar la llegada del 2024 con la magia e ilusión que traen los nuevos comienzos.

En nombre de nuestro colegio envío un afectuoso abrazo a todas nuestras familias, esperando que esta época de celebración se realice con consciencia y con la preocupación que merece nuestro entorno.

Feliz Navidad
&
Un Próspero Año Nuevo